

## Presseinformation

Produktzertifizierung für elektrische Sicherheit und Energieeffizienz

# DEKRA erhält CB-Anerkennung in Chile

DEKRA e.V.  
Konzernkommunikation  
Handwerkstraße 15  
D-70565 Stuttgart

[www.dekra.de/presse](http://www.dekra.de/presse)

**Die internationale Expertenorganisation DEKRA baut in Südamerika den Bereich Produktzertifizierung weiter aus. DEKRA wurde vom chilenischen Instituto Nacional de Normalización (INN) als Zertifizierungsstelle (CB) akkreditiert und von der Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) registriert.**

Die SEC-Anerkennung ermöglicht DEKRA die Zertifizierung von Produkten gemäß den chilenischen Vorschriften für elektrische Sicherheit und Energieeffizienz. Der Geltungsbereich umfasst zu Beginn elektrische und elektronische Produkte wie Haushaltsgeräte, externe Schaltnetzteile, Steckdosenadapter sowie tragbare Leuchten und soll in Kürze erweitert werden.

Diese neue Akkreditierung erweitert das DEKRA Portfolio für Produkthersteller und Importeure, die den Zugang zum chilenischen Markt anstreben. Die Anerkennung als Zertifizierungsstelle stärkt zudem das Dienstleistungsportfolio für den „Global Market Access (GMA)“, um weltweit aktiven Herstellern Lösungen aus einer Hand zu bieten.

Neben der Produktzertifizierung für elektrische Sicherheit und Energieeffizienz bietet DEKRA Chile auch die Multiband/SAE-Zertifizierung und Zertifizierung von Geräten mit reduzierter Reichweite gemäß den Standards der Telekommunikationsbehörde SUBTEL an.

DEKRA baut die Produktzertifizierungs-Kapazitäten in Nord- und Südamerika stetig aus und ist bereits für mehrere Zertifizierungssysteme und Programme akkreditiert: beispielsweise in Brasilien (INMETRO, ANATEL), Peru, Kolumbien, Costa Rica, Ecuador, El Salvador und Panama, Guatemala, Honduras, Nicaragua, die USA (NRTL) und Canada (SCC).

### **Über DEKRA**

*Seit fast 100 Jahren arbeitet DEKRA für die Sicherheit: Aus dem 1925 in Berlin gegründeten Deutschen Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V. ist eine der weltweit führenden Expertenorganisationen geworden. Die DEKRA SE ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft des DEKRA e.V. und steuert das operative Geschäft des Konzerns. Im Jahr 2022 hat DEKRA einen Umsatz von voraussichtlich fast 3,7 Milliarden Euro erzielt. Mehr als 48.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 30.9.2022) sind in rund 60 Ländern auf allen fünf Kontinenten im Einsatz. Mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen arbeiten sie für die Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu*

Datum Stuttgart, 10. Januar 2023 / Nr. 001  
Kontakt Tilman Vögele-Ebering  
Telefon direkt +49.711.7861-2122  
Telefax direkt +49.711.7861-742122  
E-Mail [tilman.voegel-ebering@dekra.com](mailto:tilman.voegel-ebering@dekra.com)

*Hause. Das Portfolio reicht von Fahrzeugprüfungen und Gutachten über Schadenregulierung, Industrie- und Bauprüfung, Sicherheitsberatung sowie die Prüfung und Zertifizierung von Produkten und Systemen bis zu Schulungsangeboten und Zeitarbeit. Die Vision bis zum 100. Geburtstag im Jahr 2025 lautet: DEKRA wird der globale Partner für eine sichere und nachhaltige Welt. DEKRA gehört schon heute mit dem Platinum-Rating von EcoVadis zu den Top-1-Prozent der nachhaltigen Unternehmen im Ranking.*